

Dans quelle paix pensez-vous vivre?

Vendredi 12 mai 18h – 21h

Atelier puis performance artistique

Collectif voisin, 9 et 11 place Charpin, Grenoble

Après un temps de discussion en petits groupes autour de « dans quelle paix pensez-vous vivre ? » suivi de partages d'expériences de répression, ce sera le moment de penser à comment faire avec l'impuissance que l'on ressent. On parlera de puissance d'agir, de création, de pratiques corporelles et d'insurrection permanente.

La discussion sera suivie d'une performance artistique.

Les **Rencontres de Géopolitique critique** créent un espace pour articuler des approches, des méthodes, des expériences et susciter le contact et l'échange.

Thème de l'année « La paix ! »

Pour ne pas laisser aux discours majoritaires le sens de ce mot qui en fait l'opposé de la guerre et du conflit, et le confond avec l'ordre et la répression... pour s'en ressaisir, le comprendre comme un processus continu qui donne sa place au conflit, lui permet de s'exprimer, de faire entendre les besoins de ses acteur.ices, rend visibles les violences invisibilisées et conduit à plus de justice sociale.



Pacte

Laboratoire de sciences sociales